

Beschlussvorlage

Organisationseinheit Stabsstelle Digitalisierung	Datum 21.08.2018	Drucksachen-Nr. 2018/169
---	---------------------	------------------------------------

⇅ Beratungsfolge	⇅ Sitzungsart	⇅ Sitzungstermin/e
Verwaltungs- und Finanzausschuss	nicht öffentlich	15.10.2018
Kreistag	öffentlich	22.10.2018

Tagesordnungspunkt 1

Benennung von Vertretern des Landkreises im Mitgliederbeirat von ITEOS

Beschlussvorschlag

Der Landkreis Konstanz wird im Mitgliederbeirat von ITEOS durch Herrn Günter LIEBY vertreten. Als dessen Stellvertreter fungiert Herr Harald NOPS.

Sachverhalt

Nach der zum 1. Juli 2018 erfolgten Fusion der kommunalen IT in Baden-Württemberg zum neuen Unternehmen ITEOS geht es jetzt darum, u. a. die Einbindung der Mitglieder voranzubringen. Dazu wird künftig jedes der fünf Kommunen-Segmente (Gemeinden, Städte und Landkreise, teilweise einwohnerabhängig, siehe Anlage) einen Mitgliederbeirat erhalten.

Die Mitgliederbeiräte sollen im Rahmen des Produkt- und Portfoliomanagements die Produktstrategien segmentbezogen weiterentwickeln.

Zu den Aufgaben gehören insbesondere die

- Mitwirkung bei der Umsetzung der Digitalisierung im kommunalen Umfeld und bei der Standardisierung und Integration der Softwarelösungen für die jeweiligen Segmente
- Reflexion der Marktbedarfe/Markttrends und das Ableiten von Maßnahmen in Bezug auf die Entwicklung neuer Produkte/Lösungen sowie
- Unterstützung bei der Etablierung und Ausgestaltung von Expertenkreisen,
- Festlegung von vorbereitenden Ausschüssen und
- Benennung von Vertretern in den Organisationsbeirat der ITEOS.

Bezüglich der näheren Einzelheiten der Aufgaben und Arbeitsweise der Mitgliederbeiräte wird auf das beigefügte „Regelwerk Mitgliederbeiräte“ verwiesen.

Es ist jeweils ein Vertreter und ein Stellvertreter für den Landkreis Konstanz zu benennen.

Die Verwaltung schlägt vor, den Leiter der Stabstelle Digitalisierung/Hauptamtsleiter, Herrn Günther **Lieby**, als Vertreter und Herrn Verwaltungsdezernenten Harald **Nops** als Stellvertreter zu benennen.

Herr **Lieby** hat den Landkreis bei der KIVBF seit 2013 als Mitglied im Organisationsbeirat und im Fachbeirat e-Government vertreten. Herr **Nops** war bis zur Fusion der kommunalen Rechenzentren stellvertretendes Mitglied im Verwaltungsrat der KIVBF.

Da die Sitzung des Mitgliederbeirats der Landkreise bereits am 18. Oktober 2018 stattfindet, wurden die beiden oben genannten Vertreter - vorbehaltlich der Zustimmung durch die Gremien - vorab benannt, damit der Landkreis Konstanz dort entsprechend repräsentiert ist.

Finanzielle Auswirkungen

Entfällt.

Anlagen

„Regelwerk Mitgliederbeiräte“